

# 道

2024・2・7

通信 No 1768

2月分  
予定



本日 6時半～(岡野中学) 小坂先生 1部(清水先生休み)

次回 2月14日(水) 6時半～(岡野中学) 小坂先生 二宮先生 3部  
「道・百万本のバラ」も練習します。

フスイセン

※2/14(水) 3時～5時 企画選曲委員会 岡野福社会館

2月18日【日】 13時～17時 小坂先生 二宮先生 3部

磯子区民文化センター杉田劇場 リハーサル室 (らびすた新杉田 4階)

※1754(10月18日号 道通信に地図・アクセスは掲載済みです)

2月21日(水) 岡野中 1部 清水先生 小坂先生

2月28日(水) 岡野中 3部 小坂先生 清水先生

※2/28(水) 15～17時 プログラム委員会 県民サポートセンター

## <さとうきび畑での夜明け>

T-1 小林俊雄

昨日は那覇のホテルで沖縄県経営者協会のランチセミナーが開催された。

三々五々気の合ったいつものメンバーがテーブルに座った。盛況のうち会が終了し雑談になった。

誰からか「明日は好天気になりそうだから、親睦ゴルフでもやろうよ」と声があった。丁度ゴルフ場の社長も同席していたので直ぐ皆が同意をした。各人はそれぞれの会社に連絡をとり明日の午前中の段取りがとれ、開催が決定された。翌朝一番で7時のスタートとなった。

翌朝になり、6時前に首里の家を出発する時はまだ真っ暗、この時期の沖縄の夜明けは遅い、走っているうち段々と空が濃紺に代わってきた。ゴルフ場までは約40分かかり、暫く走ると、背丈2メートルを超える、広いさとうきび畑の真ん中辺りに来た。

5,6分もすると前方の空は見る見るうちに明るみ始め濃紺から段々と赤紫色の空に変わり、それが明るいオレンジ色に代わってきた。その変化と色のすばらしさはこの世の物と信じられないくらいで、走行中、自分の太ももをつねって見たら痛かった。これは現実の空なんだ、と我に返った。

あれから約30年後の今でもあの鮮やかな空の色の变化、特に赤紫色は忘れられない。スタートの時間になりティーグラウンドに立って空を見上げたら、すっかり夜が明け、今度は南国特有の真っ青な空に変わっていた。沖縄のゴルフは本土とは違い1ラウンドをハーフ休憩なしに、約2時間余りで1ラウンドを回れる。コース途中の売店で一休みしても 午前10時頃に終了し、早い昼食を済ませ、会社には12時前に出社できた。さあ、仕事も頑張ろう！

ちなみにスコアは90をきったかな、忘れた